
公司展望演讲稿 公司展望未来演讲
稿(模板9篇)

演讲作为人类一种社会实践活动，它必须具备以下几个条件：
演讲者、听众、沟通二者的媒介以及时间、环境。我们想要
好好写一篇演讲稿，可是却无从下手吗？下面小编给大家带
来关于学习演讲稿模板范文，希望会对大家的工作与学习有
所帮助。

公司展望演讲稿篇一

我们在学校已度过了一个月，相信同学们已经渐渐适应了中
学这样有规律的生活吧!已经从小学朦胧的学习生活进入了紧
张的中学求学生涯。

在这一个月里，我们逐渐了解了同学，熟悉了老师，融入了
班级这个大家庭里，在这种独立自主的环境里，我们不仅学
到了新的知识，还培养出了独立性，提高了自我约束能力，
不再像小学那样，依赖父母，刚刚进入中学时的我们，内心
不免有些激动、慌张，有些同学在学校里待了几天开始想家
了，天天吵着要回家，整天以泪洗面，导致学习成绩下降，
可是现在呢?同学们变得坚强了，在这一个月的时间里，调整
好了自己，努力学习，随时保持着最佳状态，提高了学习质
量。

光阴似箭，日月如梭，转眼间我们便迎来了中学阶段的第一
次月考，当我们怀着忐忑、激动的心情走进考室时，不禁感
叹道：“啊，一个月过去了!”是啊，一个月过去了，试问自
己：一个月我的学习效果怎样?有没有达到自己的目标?从考
室里出来，每个人的心情是截然不同的，有喜有悲。你认为
自己考得好吗?在俊波这个美丽的校园里，竞争必然激烈，我
们唯一能做的是踏实勤奋，这样才能笑到最后。



在今后的学习中，我们要更上一层楼，认真学习，积极参加
学校组织的课外活动，做到劳逸结合，成为一名品学兼有的
好学生，最终登上山峰的最高点!

同学们，未来掌握在自己手中，只有靠不懈的努力，才能打
造出属于自己的一片天地!我们正在向自己的理想目标一步一
步地迈进。

公司展望演讲稿篇二

你们好！

人总是要经过磨砺的，在磨砺之后，人就会变得成熟、完美，
向往美的未来的信心也会随着越来越坚定，越来越执着。

大家都知道邓亚萍。她从小的梦想就是成为一名乒乓球的冠
军，但老天可并不照顾她，她很矮，不是打乒乓球的料，但
是她不服气，别人不关注她，教练不看好她，但她坚信，只
要她付出汗水，总有一天会实现的！就这样，她成为了一名
世界冠军。

没错，如果邓亚萍在老天对她的磨砺中自暴自弃，这么中国
可能就少了一位世界冠军了。

我们既然知道磨砺是会让我们变得完美、成熟，这就让我们
迎着风雪前进，努力开创我们的未来吧！

谢谢大家，我的演讲结束了。

公司展望演讲稿篇三

你们好！

我是吴欣雨，想想我们作为跨世纪的新一代，我们是多么快



乐而幸福啊！

随着30年的改革创新，中国也在不断的进步发展，步入了科
技时代。

以前，在课堂中，老师们都要在黑板上写下一行又一行的资
料，而现在，科技降临在这个时代，布达佩斯大学博士冯・
诺依曼发明的电脑、多媒体也走入了我们的社会，老师不用
在黑板上写字了，就可以在多媒体上更多元化的方式直观的
呈现出知识点，既方便又快捷。

现在，在餐厅里需要人端盘子，如果一个不小心就会摔倒在
地上，可想而知，以后，机器人就会取代人的职业。

把简单的问题加以创新，把创新用在有用的地方，就能创造
出很多新的东西，比如激光、电灯、电脑的发明。

但是，由于人类对事物的创新出现了一些有害于地球本身的
东西，二氧化碳的增加把环境出现了弊端，所以在人类发明
了很多新东西的同时，也要注意保护环境，不然不久的将来
就想书上说＂20xx世界末日＂，这样的结果不是任何人想希望
的。

我们应高高扬起理想的风帆，继承老一辈革命者的奋斗精神，
让祖国经济腾飞，走向繁荣，民族振兴。

公司展望演讲稿篇四

大家早上好。

我是来自高一(2)班的**，今天国旗下讲话的主题是：总结过
去，展望未来。

我们今天再一次站在国旗下迎来了新的一天。我们的第一次



大型考试已经结束，在这个早晨你感觉到的是寒风还是暖意，
答案并不重要，重要的是一定要说出自己真实的感受跟如何
面对现实，认清自我，挑战自我，“寒暖交替是规律，但是
人的努力更是规律”，我们都有者自己或高或近的梦想，为
了自己的梦想我们要做的就是在寒风中战天斗地，在酷暑中
挥汗如雨。

同学们，作为建始一中的一员，相信在这里的每一位同学都
有学好的愿望，都希望自己品学皆优，成绩优异，得到家长
的嘉奖，老师的器重，同学们的羡慕。但是有的同学考试不
理想，就心灰意冷。其实学习的过程本身就是不断发现问题
并解决问题的过程，而考试是暴露问题的一个最佳时刻，成
绩不理想的背后是出现了不该出现的错误，这就是问题的暴
露，要立即采取措施加以改正，这定会带来学习的提高，于
是这次的不理想就是下一次提高成绩的催化剂，这一次的失
败可能是必要的。中国人有句老话，说失败乃成功之母。可
是我们都知道，并不是每一次失败之后都会出现成功。而这
里的关键就在于你失败之后有没有总结教训，改正错误。对
于试卷上出现的问题我们应该仔细归类，不能单纯把错误归
为马虎。对自己失去的每一分按一定的原因归类，比如粗心
马虎、审题不严、概念不清、基本技能不过关、时间不够、
过程不完整、能力不及等等，慢慢地，你就会发现自己的真
正弱项，也就能找到下一步的努力方向。另外，我们老师也
经常强调考试前最有效的复习方法是做过去做过的错题，所
以对每次考试中出错的题应重点标注并归类保存。

我不欣赏这种怯懦、安逸的人，我钦佩这种表现出奋力向上
有精神的人，这种永不屈服的人更令人尊敬。失败是艰难的，
但是，不去努力争取成功，却更为糟糕。失败并不可怕，可
怕的是不敢正视失败，生命的真谛在于奋斗，在于坚持不懈
的追求，在于失败后的又一轮拼搏，真正的强者，不是在失
败中诅咒成功者，也不是怨天尤人，而是在失败中反思自己，
发掘自己内蕴的宝藏，力图重振旗鼓，卷土重来。虽然在失
败中流过泪，伤过心，但要擦干眼泪，更加发奋去拼搏，争



取更大的胜利。

青山遮不住，毕竟东流去。时间在流逝。宝剑锋从磨砺出，
梅花香自苦寒来。奋斗才会成功长风破浪会有时，直挂云帆
济沧海。我们的未来不是梦！

我今天的讲话就到此为止，谢谢大家！

公司展望演讲稿篇五

岁月匆匆，似水流年。弹指间，我们已度过了数个春秋。在
此期间，我们曾失败过、成功过，也曾彷徨过。即使饱经痛
苦以及坎坷不幸之后，我们仍然为了未来而努力拼搏奋斗着，
我们依然信心十足，义无返顾地追求着我们的理想和目标，
我们意志坚定，信心百倍地报考了鹤壁职业技术学院冶金技术
(镁业方向)专业。既然我们报考了自身所爱的专业，那么我
们就应该投以百倍的精力爱我们所报的专业——镁业专业。

曾经你我大家做出了我们人生第一选择---选报学校---镁业
专业，也许当初我们是无意间且没有目的选报了仅是我们感
兴趣的专业。但今天，我要说，这是你明智的选择，是对我
们未来的负责，也是我们今天最值得骄傲的事。

我们不怕风刮日晒，经过严格的军训之后，终于如愿以偿地
踏进了心中渴望想象已久的学院材料工程系的5号教学楼，幸
运地进入了07级冶金班，更加幸运我们系领导给我们讲了那
么多精彩而又充实的镁业信息。镁不仅是当今社会广泛应用
的金属，更是未来发展的方向，前途光明。

曾记得从我们入学的第一天起，我们就做了对大学生的正确
认识和大学生的规划。这就足以证明我们对此专业的信任和
自信。去年我系组织的就业模拟招聘大会还历历在目。

过去我们心跳过，害怕过，胆怯曾阻碍了我们展现自我的机



会，但那次招聘会却给了我们锻炼自我的机会，同时也让我
们对明天有一个更加明确的目标。镁专业基础知识是我们成
功的基石，也是我们对明天充满自信的宝物。经过那次面试
活动，使我们更加积极锻炼自身，更加热爱重视镁业。

今日的“回望过去，畅想未来”演讲活动，也许是在警惕暗
示着我们，要充分把握好现在，掌握过硬的基础知识为未来
做铺垫，也许是激励我们要更加奋发向上，学好自身所选的
专业为首要。

我们都应该认真把握这“学镁专业”的第一次，让它们成为
我们未来人生道路的基石。在这个阶段里，我们都要珍惜每
一个最后一次学“镁专业的机会”，不要让自身在不远的将
来追悔莫及。在学镁专业的同时，我们都应努力为自身编制
生活的梦想，明确奋斗方向，奠定我们的未来。

相信通过本次演讲活动，我们大家会更加喜爱这个专业，而
且会给我们的未来带来莫大的帮助。

公司展望演讲稿篇六

你们好！

人总是要经过磨砺的，在磨砺之后，人就会变得成熟、完美，
向往美的未来的信心也会随越来越坚定，越来越执。

大家都知道邓亚萍。她从小的梦想就是成为一名乒乓球的冠
军，但老天可并不照顾她，她很矮，不是打乒乓球的料，但
是她不服气，别人不关注她，教练不看好她，但她坚信，只
要她付出汗水，总有一天会实现的！就这样，她成为了一名
世界冠军。

没错，如果邓亚萍在老天对她的磨砺中自暴自弃，那么中国
可能就少了一位世界冠军了。



我们既然知道磨砺是会让我们变得完美、成熟，那就让我们
迎风雪前进，努力开创我们的未来吧！

谢谢大家，我的演讲结束了。

公司展望演讲稿篇七

大家好!

我遥望历史的平台。长江，黄河，哺育了一代又一代龙的传
人，我们的祖先创造了辉煌的华夏文明，可是时代在前进，
闭关锁国让我们落得好远，强大的英国用舰船利炮打开了我
们的国门，中国从此被冠上“东亚病夫”这耻辱的称号。

是谁拯救了华夏文明。是谁，促使中华民族觉醒，是谁带领
我们走进改革开放新时代。使我们的党，是党给了世界一个
新生的中国。

新民主主义革命时期中国共产党人用他们的血泪著创了中国
特色社会主义革命精神。它深渊的民族性，鲜明的时代性和
先进性，无不激励着一代又一代人民。红军长征胜利的凯歌
不正是伟大民族精神的体现么?这二万五千里，挥洒了多少战
士的血和泪。无数个可歌可泣的故事感动着我们一湾鱼钓映
射了党的无私奉献，七根火柴阐述了党的五爱精神，井冈山
上，毛主席率领广大党员”自己动手，丰衣足食“用自己的
双手耕耘中国的明天，在延安，人民高举革命火炬用自己一
般的火一般的热情点燃新中国的希望，西柏坡上，各个党员
宣示中国民族即将崛起，它的精神就是革命胜利的基石，啊!
伟大的母亲，伟大的祖国，我把你追寻，追寻你的新生，追
寻你那灿烂的明天。

在天安门广场上在五星红旗的冉冉生起中，新中国宣告成立，
中华人民真正站起来了，我们加快步伐奔向改革开放新时期，
不断书写中华民族的新篇章。各种民族精神引领我们走向时



代的尖端。雷锋用他自己有限的生命做出了无限的奉献。虽
然上苍过早地夺去了他的生命。可是雷锋精神却点燃了三月
的第一把大炬;三月因雷锋而更加炫丽夺目。

五月，一个生命燃烧的季节，它的2678400秒中，无时无刻不
洒满鲜血与泪水。五月四日，一个全国人民都铭记与心的日
子，多少杰士能仁用自己的身躯谱写了中华民族的骄傲。社
会在进步，时代在前进当我们享受着社会主义给我们带来的
幸福生活时，自然灾害也悄无声息地向我们走来。1998，百
年难得一遇的特大洪水一触即发，它带来无法估计的损失，
不仅严重影响我国经济发展，还给人民带来了巨大的心理冲
击，可是我们的民族和人民没有向洪水低头，英勇无畏的解
放军战士用他们的身躯来歌唱胜利的凯歌，为中国输入新的
学业。伟大的祖国，13亿个灵魂在为你喝彩，在为你鼓掌，
在为你骄傲。

作为一个21世纪的接班人，我们有责任也有义务携手共创中
国辉煌的明天，我相信，年轻的战场需要我们的拼搏，美丽
的未来会因我们而精彩。

公司展望演讲稿篇八

大家好！今天我演讲的题目是畅想未来我很确信我是一只落
单的小鸟，我只有努力的飞，才会追上雁鸟群，才会在茫茫
宽阔的天际中发现一盏照亮未来的明灯。

人们常常喜欢幻想自己的未来，贫穷的人喜欢幻想自己的未
来能够成为百万富翁，生病的人喜欢幻想自己长命百岁；年
轻的人喜欢幻想自己的美好事业与前途......数不清的幻想，
人们已经为自己的未来作好了打算。而我，这是想把自己的
未来当成一幅画，自己慢慢的把它画完。

未来，是一个遥不可及的梦，却又是一个最美丽的梦。在我
心中，有许许多多的职业是我喜欢的。我想当一名医生；我



也想当一名导演；我还想成为一名老师；我还想成为一名画
家。

虽然，我不确信，也不清楚我到底该选择什么来作为我人生
中的终点，我找不到使我向前飞去的方向，也找不到在我的
生命中燃烧着的那一盏明灯。但是，我清楚，我只有努力，
只有拼搏才会成功。

我很清楚，我在憧憬着一个美轮美奂的梦。常常幻想着自己
的美好而难实现的未来，就像在梦中从而得知自己的理想一
样。

虽然是最美的幻想，但是我坚信，我相信，我的未来是由我
自己一笔一笔的画下来的，是由我一点一点的想出来的，是
由我一遍一遍审阅下来的，而不是靠突然的奇迹。

然而机遇是由我自己去创造出来的，我也要珍惜每一个机会
实现我自己的未来。

我想飞，飞到天外，不再回头……

谢谢，大家！

公司展望演讲稿篇九

你们好！

岁月匆匆，似水流年。弹指间，我们已度过了数个春秋。在
此期间，我们曾失败过、成功过，也曾彷徨过。即使饱经痛
苦以及坎坷不幸之后，我们仍然为了未来而努力拼搏奋斗着，
我们依然信心十足，义无返顾地追求着我们的理想与目标，
我们意志坚定，信心百倍地报考了鹤壁职业技术学院冶金技术
（镁业方向）专业。既然我们报考了自己所爱的专业，那么
我们就应该投以百倍的精力爱我们所报的专业――镁业专业。



曾经你我大家做出了我们人生第一选择―――选报学
校―――镁业专业，也许当初我们是无意间且没有目的选报
了仅是我们感兴趣的专业。但是今天，我要说，这是你明智
的选择，是对我们未来的负责，也是我们今天最值得骄傲的
事。

我们不怕风刮日晒，经过严格的军训之后，终于如愿以偿地
踏进了心中渴望想象已久的学院材料工程系的5号教学楼，幸
运地进入了xx级冶金班，更加幸运我们系领导给我们讲了那
么多精彩而又充实的镁业信息。镁不仅是当今社会广泛应用
的金属，更是未来发展的方向，前途光明。

曾记得从我们入学的第一天起，我们就做了对大学生的正确
认识与大学生的规划。这就足以证明我们对此专业的信任与
自信。去年我系组织的就业模拟招聘大会还历历在目。

过去我们心跳过，害怕过，胆怯曾阻碍了我们展现自我的机
会，但是那次招聘会却给了我们锻炼自我的机会，同时也让
我们对明天有一个更加明确的目标。镁专业基础知识是我们
成功的基石，也是我们对明天充满自信的宝物。经过那次面
试活动，使我们更加积极锻炼自己，更加热爱重视镁业。

今日的“回望过去，畅想未来”演讲活动，也许是在警惕暗
示着我们，要充分把握好现在，掌握过硬的基础知识为未来
做铺垫，也许是激励我们要更加奋发向上，学好自己所选的
专业为首要。

我们都应该认真把握这“学镁专业”的第一次，让它们成为
我们未来人生道路的基石。在这个阶段里，我们都要珍惜每
一个最后一次学“镁专业的机会”，不要让自己在不远的将
来追悔莫及。在学镁专业的同时，我们都应努力为自己编制
生活的梦想，明确奋斗方向，奠定我们的未来。

相信通过本次演讲活动，我们大家会更加喜爱这个专业，而



且会给我们的未来带来莫大的帮助。


